



▶ 30 Abril, 2015



**CELESTINO LAMAS**  
 Empresario. Presidente de Lamas Bolaño

"Creo que su propuestas son interesantes pero será difícil cumplirlas si no hay un gobierno fuerte"



**EMILIO ÁLVAREZ**  
 Abogado. Exconcejal del Ayuntamiento de Barcelona

"Alberto representa el gobierno fuerte, el cambio seguro. Además, le conozco y creo que es un trabajador incansable"



**MARISA APARICIO**  
 Asociada de Barcelona Oberta

"Barcelona Oberta es una unión de ejes comerciales y compartimos con él esa visión que da una gan importancia al comercio"



**MARTA CANUT**  
 Presidenta del eje comercial de la Diagonal

"Uno de los problemas más graves son las licencias de actividad. Fernández ha prometido resolverlo. Eso esperamos"



**JAUME BUXÓ**  
 Socio dir. de Catalunya, Aragón, Baleares y Andorra de Deloitte

"Es cierto que en estos momentos para competir es necesario que la carga fiscal a las empresas se reduzca"

# Fernández ofrece su alternativa integradora entre Trias y Colau



El candidato del PP barcelonés, Alberto Fernández, ayer, durante su intervención en el foro Barcelona Tribuna

ANA JIMÉNEZ

El alcaldable del PP en Barcelona asegura que su compromiso con la ciudad va más allá de la izquierda o la derecha

**RAMON SUÑÉ**  
**JAUME V. AROCA**  
 Barcelona

Moderación. Alberto Fernández, el candidato a la alcaldía de Barcelona del Partido Popular dejó dicho ayer que el suyo es un proyecto integrador, alejado del independentismo de Xavier Trias y de la radicalidad y la *rauxa* de Ada Colau. No obstante, el líder del PP matizó que, tal vez, podría volver a entenderse con el hoy alcalde de Barcelona, pero que, por el contrario, y como parece obvio, no tiene "nada que hacer con la señora Colau".  
 Haciendo gala de su línea políti-

ca más infranqueable, con la que incluso él mismo acostumbra a bromear -siempre dice que es del PP: "persona previsible"-, Alberto Fernández se ciñó al guión de "todo lo que hemos estado defendiendo en este mandato", en el curso de su intervención en el foro Barcelona Tribuna, una iniciativa de la Societat Econòmica Barcelonense Amics del País, *La Vanguardia*

y la Asociación Española de Directivos. El conferenciante fue presentado por Miquel Roca Junyent, un viejo adversario político en el Ayuntamiento que, precisamente subrayó de él esa característica, la previsibilidad como una rareza entre el elenco político local.

Fernández subrayó que tiene un compromiso con la ciudad que

"está mas allá de las siglas de izquierdas y o de derechas, y está al margen de sentirse catalán o sentirse español". De ahí que afirmara que "ser de Barcelona, une" y que insistiera en que "la independencia separa, pero Barcelona une". Este discurso encaja, de hecho, con su relato de este mandato, n el que el candidato del PP se ha entendido a menudo con Xa-

vier Trias a pesar de las abismales discrepancias que les separan en el terreno nacional. No obstante, sí fue crítico con la gestión del alcalde, al que acusó de haber frustrado las expectativas de quienes le votaron en 2011 y que esperaban, según el líder del PP, un cambio después de 32 años de tripartito.

En la lista de cambios pendientes, que no se han hecho en este mandato, y que él sí haría si estuviera en su mano, Fernández citó la política fiscal municipal. En este sentido, el alcaldable del PP defiende una rebaja del IBI del 20%

## El candidato pide "un alcalde que no se olvide de Barcelona cuando cruza la plaza Sant Jaume"

y la reducción de la tributación de las pequeñas empresas, los comercios y los aparcamientos.

También le reprochó al actual alcalde haberse supeditado en exceso al Govern de la Generalitat. Fue contundente cuando afirmó que "yo quiero un alcalde de Barcelona que no se olvide de Barcelona cuando cruza la plaza Sant Jaume". Ahí añadió la lista de agravios sobre la deuda de la Generalitat con el Ayuntamiento de Barcelona que ha ejercido de "banco bueno" de un gobierno insolvente. "El alcalde de Barcelona ha de ser exigente con todos los gobiernos, el catalán y el central".

Más reprochos y más cosas que Fernández echa de menos y está dispuesto a corregir: aligerar las trabas burocráticas del Ayuntamiento de Barcelona donde hay "quinientas normas distintas". Para Fernández, la descentralización de la administración municipal ha derivado en agravios entre barrios donde la tramitación de los asuntos municipales es distinta. "Si Steve Jobs hubiese creado Apple en Barcelona, habría fracasado porque a los dos días se habría presentado en su garaje un inspector municipal".

Acabó el candidato, en el turno de preguntas moderado por el adjunto al director de *La Vanguardia*, Enric Sierra, abordando otros asuntos como la reforma de la Diagonal, con la que mostró crítico a pesar de que el proyecto tuvo el apoyo del PP. También se refirió a la posibilidad de que los problemas de circulación se agraven en la ciudad. "Antes que restringir hay que dar alternativas", dijo. ●

## El garante de que los comercios abrirán en domingo

■ A la pregunta de la presidenta de la asociación de comerciantes de la Diagonal, Marta Canut, de cuándo podrán abrir las tiendas barcelonenses los domingos, el candidato del PP respondió de forma contundente: "Cuando yo sea alcalde". Alberto Fernández recordó, en este sentido, que una de las últimas iniciativas de este mandato,

que llevaba su firma y que no prosperó, fue la de ampliar el permiso para que los comercios lo deseen suban sus persianas todos los domingos desde marzo hasta octubre, y hasta las ocho o las nueve de la noche, y no únicamente los meses de julio y agosto y hasta las seis de la tarde. Fernández lamentó que muchos barcelonenses tengan que desplazarse

a hacer sus compras dominicales fuera del municipio y que una ciudad que se promociona internacionalmente como destino turístico de compras tenga estas limitaciones. El candidato del PP también fue crítico con algunos aspectos de la reforma de la Diagonal, en concreto el espacio de las paradas de bus y el pavimento elegido.

VEA EL VIDEO DE ALBERTO FERNÁNDEZ EN BARCELONA TRIBUNA  
<http://bit.ly/1HZJPdQ>



▶ 30 Abril, 2015

# Fernández reta a Colau a un debate en Nou Barris y a Trias, en Can Vies

## El candidato del PP defiende que gobierne el partido más votado

David J. Fernández

BARCELONA- El candidato del PP a la alcaldía de Barcelona, Alberto Fernández, se levantó ayer con espíritu desafiante. Como el capitán Alaric en sus mejores años, Fernández retó a sendos duelos a primera sangre política a sus principales rivales electorales. Y en territorio hostil.

Así, Fernández pidió un debate cara a cara «con el alcalde Xavier Trias en Can Vies y otro con Ada Colau en Nou Barris». Al fin y al cabo, el candidato del PP aseguró que sale «a ganar» en estas elecciones y que el PP puede ser la lista más votada.

Después de que Trias enfriara la posibilidad de utilizar este tipo de formato dialéctico con el resto de candidatos, el popular lanzó su particular propuesta. «Quiero hacer dos frente a frente: uno con Ada Colau en Nou Barris y otro con Xavier Trias en Can Vies», afirmó Fernández en una comida coloquio. El moderador le preguntó a continuación si aceptaría también un cara a cara con la

candidata de Ciudadanos, Carina Mejías. «Para defender lo que ya defiende el PP ya estoy yo. Si quieren ir a remolque, sí, pero de cara, difícil», remachó.

Fernández apuntó que no tiene inconveniente alguno en que sea alcalde el candidato más votado, siempre y cuando lo respeten si lo es él. No obstante, no descartó la

### ANÁLISIS

**«No descarto cambios de gobierno con una moción aunque gobierne la lista más votada»**

**«Yo no quiero que Barcelona sea una capital de Estado, sino una capital del mundo»**

posibilidad de que la legislatura pueda empezar con un alcalde pero se cambie al «cabo de unos meses por una moción de censura», por la difícil gobernabilidad de Barcelona que se deduce de los sondeos. «La fragmentación que aventuran las encuestas puede hacer que la fuerza más votada tenga 10 escaños. Tenemos nueve. Si logramos mantener a los votantes, podemos ser la lista más votada», dijo. A lo que añadió que éstas



El candidato del PP, Alberto Fernández, pronunció ayer una conferencia sobre actualidad municipal en cuna comida-coloquio

son las elecciones en las que su formación parte desde una mejor posición gracias a los resultados obtenidos en 2011.

### «Colau ya gobierna»

Alberto Fernández cargó contra Colau (Barcelona en Comú) por integrar a ICV en su candidatura, ya que representa la «casta municipal de Barcelona» que participaba en los gobiernos de la ciudad hasta 2011, y por formar parte del ejecutivo del Área Metropolitana. «Colau ya gobierna en Barcelona gracias a ICV», dijo. Y destacó que

es gracias a este partido que BComú dispondrá de un espacio electoral con el que lograr más notoriedad.

Sobre Xavier Trias (CiU) criticó que vuelva a presentarse como el cambio, tal y como hizo hace cuatro años después de 32 de gobiernos socialistas, cuando su mandato se ha caracterizado por una «continuidad pasmosa». «Ante los que quieren convertir Barcelona en una capital administrativa o en una capital de Estado, yo quiero que sea una capital del mundo», señaló.



## MUNICIPALES 24-M

## Fernández no descarta un cambio de alcalde a mitad de mandato

ABC BARCELONA

El candidato del PP a la Alcaldía de Barcelona, Alberto Fernández, pidió aunar un debate cara a cara «con el alcalde Xavier Trias en Can Vies y otro con Ada Colau en Nou Barris». En un almuerzo-coloquio de Barcelona Tribuna, el popular señaló que no tiene inconveniente en que sea alcalde el candidato más votado, siempre y cuando lo respeten si lo es él.

No descarta que la legislatura pueda empezar con un alcalde pero se cambie al «cabo de unos meses por una moción de censura», por la difícil gobernabilidad de Barcelona que deduce de los sondeos. «La fragmentación que pronostican las encuestas puede hacer que la fuerza más votada tenga 10 escaños. Tenemos 9: si logramos mantener a los votantes, podemos ser la lista más votada», según él, y añadió que éstas son las elecciones en que parten desde una mejor posición por los resultados obtenidos en 2011.

Fernández cargó contra Colau (BComu) por integrar a ICV en su candidatura, ya que representa la «casta municipal de Barcelona» por haber participado en los gobiernos de la ciudad hasta 2011. «Colau ya gobierna en Barcelona gracias a ICV», apuntó, a la vez que destacaba que es gracias a este partido que BComú dispondrá de un espacio electoral con el que lograr más notoriedad, informa Ep.